



ENRIQUE CARRASCAL

## Visita 'simulada' a los pacientes de la Usal

Los consejeros de Sanidad y Educación, Francisco Javier Álvarez Guisasola y Juan José Mateos, inauguraron ayer la Unidad de Simulación Clínica de la Universidad de Salamanca (Usal), un centro multifuncional, en el que los alumnos podrán realizar simulacros de actuación en accidentes de tráfico o de llegada de enfermos en ambulancia. Cuando las instalaciones estén concluidas, se habrán invertido 400.000 euros. En la imagen, el responsable de Sanidad, en primer término, observa uno de los dummy con los que los estudiantes realizarán las prácticas.